



せいじゅうじ ようちえん 50さい きねん!

えんていつうしん2 4月25日

お母さん方、先生方から歓声が!

**イメージ図が
できてきました!**
職員室前でぜひご覧下さい。



4月20日午後のお話そう会に来て下さったお母さんたち、その後の職員打ち合わせでこのイメージ図を見て歓声があがりました。大人でも遊びたくなる楽しそうな園庭です。いつか「親子で遊んでみる会」をしましょうね!



お母さんたちのほかに、岩見沢農業高校環境造園科の山口先生も来てくれました。高校生と一緒に子どもの環境づくりができたらすばらしいですね。

工事に関わるお父さん会議!

今回の園庭工事に関わるお父さんたちに声をかけたら、皆さん超ご多忙の中、時間を割いて駆けつけてくれました! 設計の井上さんとお父さんたち、プロ同士のやり取りで、工事の順番や新たに作ったほうが良い通路のことなどがスムーズに決まりました。力強い援軍です! 早速 24 日から木の移植が始まりま



これホントにうちの園?!

土の業者さんもサンプルを持ってきてくれました。他園で必ず土を触るほど遊びに適した土にこだわる先生方。握ってみて「わー! コシイ!」合格です。



夜の部では、おやちの会、友の会の会長さんたちと話を深めることができました。皆さんが忙しい中、どういう思いで子どもたちのために活動しているのか、聴くことができた先生方が本当に感動していました。ただ感謝で

